

WARTA

Ketua SMSI Banten Lesman Bangun Membuka Raker ke 3 Sekaligus Kukuh kan Pengurus SMSI Kota Tangerang

Suhendi - BANTEN.WARTA.CO.ID

May 27, 2023 - 07:25



CIAWI BOGOR - Dalam usaha meningkatkan kinerja dan konsolidasi internal yang lebih hebat dari perjalanan pengurus Serikat Media Siber Indonesia (SMSI) di Kota Tangerang sebelumnya, SMSI Kota Tangerang gelar reshuffle sekaligus

pengukuhan Koordinator SMSI Tangerang Raya.

Acara yang dilangsungkan selama dua hari, 26 - 27 Mei 2023 di Wisma AJ Cilember Bogor ini di hadiri Ketua SMSI Banten Lesman Bangun. Ketua PWI Banten yang di wakili oleh Ketua Bidang Hukum Suryadi dan ketua Pokja SMSI di Dewan Pers Suhatma.

Dalam sambutannya, selaku Ketua SMSI Provinsi, Lesman Bangun sangat mengapresiasi kinerja yang di tunjukan oleh SMSI Kota Tangerang yang selama ini di gawangi oleh Ayu Kartini.

"Ini sesuatu yang luar biasa bagi kita ya. Biasanya saat ada reshufle pengurus tidak ada pengukuhan' ujar Lesman, Jum'at (26/05).



Lanjut Lesman, Pengurus biasanya hanya memberikan daftar anggota yang di reshufle, tapi berbeda dengan SMSI Kota Tangerang ini.

"Ini sangat Luar Biasa !!. Tentu ini semua berkat kepemimpinan Ibu Ayu Kartini yang sangat profesional dalam melaksanakan kepemimpinannya," imbuh Lesman.

Dalam kesempatan ini SMSI Banten juga memberikan SK untuk Ayu Kartini, yang di daulat jadi Koordinator SMSI Tangerang Raya yang meliputi wilayah Kota Tangerang, Kota Tangerang Selatan dan Kabupaten Tangerang.

"Semua ketua dan pengurus di wilayah itu bagus semua. Tapi berdasarkan rapat

di SMSI Banten pada tanggal 3 Mei lalu, maka Ibu Ayu Kartini di angkat jadi Koordinator Tangerang Raya," pungkasnya.

Sementara itu SMSI Kota Tangerang yang di wakili oleh Dewan Penasehat Abdul Majid menyampaikan rasa terima kasihnya, pada SMSI Banten yang telah mempercayakan Ayu Kartini sebagai Koordinator SMSI Tangerang Raya.

"Kami mohon bimbingan pada Ketua SMSI Banten, semoga kinerja dan produktivitas dari pada kita semua, khususnya pada Ibu Ayu Kartini yang menjadi Koordinator Tangerang Raya membuat SMSI lebih maju lagi di Tangerang Raya," ujar Majid.

Turut hadir dalam acara ini perwakilan SMSI Tangerang Selatan David Saragih dan puluhan anggota SMSI Kota Tangerang. (Hadi/Red)